Оригинальный текст
What is “User Experience Design” exactly? Should you not start it unless you are fully dedicated, or should you embrace it in the process as soon as possible? Are all designers also user experience designers, or is it a separate expertise?

The debate is as old as the discipline itself, and while picking up a bucket of popcorn, sitting back and watching the drama is sometimes fun, let’s try to figure out which user experience techniques are useful for startups, in-house teams, big corporations and anyone who wants to improve their website, product or service.

Multiple Definitions Of UX

User Experience Design is a very broad and vague field, and most commentators say that it’s a superset of all of the other disciplines. Is there one definition to rule them all? In my opinion, no. Do the definitions provided below describe some aspects of your day-to-day activities? Most likely, yes.

Christina Vodtke, author of Information Architecture: Blueprints for the Web, recently tweeted the following:

There are three core disciplines in UXD: Visual/Interface designers, Interaction designers and Information Architects.

— Christina Wodtke (@cwodtke) November 14, 2013
 

Steve Psomas offers “The 5 Competencies of User Experience Design,” which encompass information architecture, interaction design, usability engineering, visual design and prototype engineering, with a list of activities and artifacts produced by each activity.
Перевод

Что же подразумевают под процессом «проектирования опыта пользовательского взаимодействия» (User Experience Design)? Вы когда-нибудь использовали этот процесс в своей практике или хотя бы знаете его особенности? А что, если вам нужно использовать его в ближайшем проекте? Все ли дизайнеры имеют навыки проектирования опыта пользовательского взаимодействия, или это совершенно отдельная область?

Всевозможные дискуссии вокруг этого термина такие же старые, как и сама дисциплина. Следить за всеми этими обсуждениями также весело, как и смотреть фильм, взяв ведерко попкорна. Давайте попробуем выяснить, какие же существуют полезные методы проектирования пользовательского опыта взаимодействия для стартапов, внутрифирменных команд, крупных корпораций и всех тех, кто хочет улучшить свой веб-сайт, продукт или сервис.

Несколько определений UX.

Проектирование опыта пользовательского взаимодействия – это очень широкая и расплывчатая область. Многие специалисты говорят о том, что она представляет собой расширенный набор всех других дисциплин. А существует ли для этого процесса единое, максимально точное определение? На мой взгляд, нет. Могут ли приведенные ниже определения описать особенности ваших ежедневных мероприятий? Скорее всего, да.

Кристина Водтке (Christina Vodtke), автор работы «Информационная архитектура: проектирование для интернета», недавно написала в Твиттере следующее сообщение:

В UXD существует три основные дисциплины: визуальный/интерфейсный дизайн, дизайн взаимодействия и информационная архитектура.

- Кристина Водтке (@cwodtke) 14 ноября 2013 год.

Стив Псомас (Steve Psomas) предлагает «5 способов проектирования опыта пользовательского взаимодействия», которые охватывают информационную архитектуру, дизайн взаимодействия, проектирование с учётом удобства использования, визуальный дизайн и опытное проектирование. В этой статье представлен список всех мероприятий и артефактов, используемых в каждом действии.

